

# BROADCAST

## Satgas Preemtif Dan Satgas Banops Lakukan Pengamanan Kegiatan Balon Pilkada

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.BROADCAST.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.BROADCAST.CO.ID)

Sep 8, 2024 - 09:01



Lombok Utara, NTB - Sebagai upaya antisipasi potensi gangguan Kamtibmas selama tahapan Pilkada, Satgas Preemtif dan Satgas Banops melaksanakan kegiatan pengamanan kegiatan Bakal Calon (Balon) Gubernur NTB secara personal guna Perkenalan diri kepada masyarakat yang bertempat di Dusun Gili Trawangan Desa Gili Indah Kecamatan Pemenang KLU. Jumat Malam, 6/9/2024.

Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K. M.Si. melalui Kasat Intelkam Polres Lombok Utara AKP I Ketut Artana SH selaku Kasatgas Preemtif

menyampaikan pada hari sabtu di ruang kerja bahwa kegiatan pengamanan tertutup yang di laksanakan bersama Satgas Banops tentang kegiatan salah satu calon Gubernur yang melaksanakan kegiatan silaturahmi dan perkenalkan dirinya dengan warga Gili Trawangan.

Dalam kegiatan tersebut di hadiri beberapa tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda. Untuk mengantisipasi terjadinya potensi gangguan kami selaku Satgas Preemtif dalam Operasi Mantap Praja Rinjani 2024 berkolaborasi bersama Satgas Banops untuk melakukan pengamanan tertutup dan pengamanan terbuka atas kegiatan perkenalan diri dan silaturahmi yang dilakukan oleh Balon Gubernur mengingat kegiatan tersebut di hadiri puluhan warga.

Mengingat tahapan Pilkada sudah di mulai dan intensitas Politik sudah mulai meningkat maka kami selaku Satgas dalam Operasi Mantap Praja berusaha untuk melakukan kegiatan pengaman, cooling system atau cipta kondisi guna mendinginkan suhu politik sehingga Potensi gangguan yang akan terjadi dapat kita minimalisir.

Kami berharap kepada seluruh masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan dan Persatuan, beda pilihan dalam sebuah demokrasi itu hal yang wajar dan itu sebuah bunga dalam pemerintahan dan apabila di nikmati akan menjadi keindahan dan dapat terciptanya Pilkada yang aman, nyaman dan damai. Pungkasnya. (Adb)